CIUDAD DE MÉXICO | SÁBADO 18 DE AGOSTO DE 2018 | AÑO LIII | NO. 19,064 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

CONSULTA PÚBLICA EN OCTUBRE

Dos opciones para el nuevo aeropuerto

ENRIQUE HERNÁNDEZ

Plantea AMLO continuar con la construcción actual en Texcoco o detener la obra y construir en Santa Lucía

Andrés Manuel López Obrador, presidente electo de la República, dejará en manos de los mexicanos la decisión final sobre si se mantiene la construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM) en el Lago de

Texcoco o se construye una terminal aérea en del futuro gobierno", lanzó AMLO, quien prela Base Militar de Santa Lucía. del dictamen técnico del NAIM con Ja-

"En estos casos complicados para no equivocarnos lo mejor es preguntar a todos y al pueblo de México que no es menor de edad y lo acaba de demostrar", dijo el mandatario electo en conferencia de prensa, quien planteó para finales de octubre una consulta popular para decidir el futuro de la obra de mayor relevancia en los últimos años.

La consulta popular, que se hará durante los últimos días del gobierno de Enrique Peña Nieto, "será el primer ejercicio democrático del futuro gobierno", lanzó AMLO, quien presentó el dictamen técnico del NAIM con Javier Jiménez Espriú, futuro secretario de Comunicaciones y Transportes (SCT); Carlos Manuel Urzúa, entrante secretario de Hacienda, así como de Alfonso Romo, próximo Jefe de la oficina de la Presidencia y el ingeniero y asesor José María Rioboó.

López Obrador se comprometió a que su gobierno, que comenzará a partir del l de diciembre, no inclinará la balanza y actuará con imparcialidad, por lo que entregó el dictamen de la construcción del NAIM. Pág. 4

100 veces más rápido que su internet actual

El director de producto en Qualcomm, Ricardo Anaya, explica en entrevista con El Sol de México que todavía hay algunos obstáculos para implementar la red 5G en este país, pero todo está listo. Pág. 19

INTERVIENE EN MERCADOS

Trump pide reportes semestrales a la SEC

Pide a la Comisión de Valores que analice permitir la presentación de reportes financieros cada seis meses. Pág. 18



Jorge Gaviño Pág. 15
Manuel Mejido Pág. 17
Tania Avilés Pág. 40
Tere Ponce Pág. 46





Así de billetes pagan por un kilo de bisteces

CARACAS. Desde peluquerías a comercios permanecían cerrados en algunas ciudades de Venezuela a la espera de una eliminación de cinco ceros a la moneda, una medida que despierta temor e incertidumbre. La reconversión monetaria entrará en vigor el lunes 20 de agosto. Pág 32



ESTABILIDAD FUE LA PRIORIDAD

El presidente Enrique Peña Nieto subrayó que su administración ha velado en todo momento por el bienestar de las familias mexicanas, y cierra con una estabilidad económica que ha sido prioritaria. Pág. 6

SONORA

Repunta la violencia en Cajeme por narco

La sangrienta disputa territorial entre el cártel de Sinaloa, los traficantes de Jalisco y el grupo de Rafael Caro Quintero, ubica a Ciudad Obregón como la novena ciudad más violenta del país, y la número 31 del mundo. Pág. 26





DARÍOYAZBEK SE ARRIESGA CON TODO

El actor, hermano de Gael García Bernal, comparte su experiencia en La casa de las flores